



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 573

**29^e dimanche du Temps Ordinaire
Semaine du 18 au 26 octobre 2025**

Message de l'abbé Philippe Mawet

Cher.es ami.es de Stockel-au-Bois et d'ailleurs,

Quand surgit l'inattendu, la vie peut s'en trouver bouleversée avec des questions nouvelles, des réflexions qui peuvent faire mal tout en étant fécondes. Je voudrais vous partager aujourd'hui que je suis atteint par la maladie. Elle demande d'être prise au sérieux. Cela suppose une autre façon d'être présent. Ce n'est pas seulement une maladie mais aussi une façon de revisiter la vie et la foi.

Nombreux sont ceux qui m'ont manifesté leur soutien, leur prière et leur amitié. Nombreux aussi sont ceux qui se posent des questions sur ma santé. Ce message se veut une réponse et une façon de nous rejoindre aujourd'hui.

J'ai commencé une chimio pour soigner un cancer du rectum. Les médecins m'ont dit que cela prendrait du temps et que cela n'empêchera pas de retrouver une « vie normale » mais marquée par de grandes vulnérabilités.

Je veux surtout ici remercier tous celles et ceux qui me manifestent leur soutien et à qui je n'ai pas toujours la possibilité de répondre personnellement. Ce n'est pas par manque d'intérêt, bien au contraire. J'expérimente une autre façon de vivre la communion et la densité des relations. Merci particulièrement à mon frère Jean-Marie et sa fille Valérie ma filleule (avec Nicolas son mari et leurs deux filles Alice et Lucie), à Fabienne Verhoeven et sa fille Amandine, ma filleule, à Marie-Ange Rosseels. Ils sont des liens privilégiés qui permettent de maintenir et de faire grandir la communion avec tous les autres. Merci à Christine Scheerens et aux prêtres et laïcs engagés dans l'unité pastorale qui permettent que, pour moi aujourd'hui, ce soit particulièrement la « paroisse des Bons Samaritains ».

Que l'évangile nous permette de rester toujours branchés sur l'essentiel. Il est des temps et des lieux où on ne triche pas. Ce sont des « signes des temps » éloquents ! Nous voulons rester des pèlerins de l'Espérance au cœur même des situations qui nous fragilisent jusqu'à faire l'expérience de l'unique nécessaire. C'est « quand je suis faible que je suis fort ».

« Ma grâce te suffit, car ma puissance donne toute sa mesure dans la faiblesse. » (2Co 12, 9)

Abbé Philippe MAWET

16 octobre 2025



RAPPEL : ce **26 octobre on changera d'heure ➔**

**On reculera d'une heure &
on dormira une heure de plus.
Tenez en compte pour les offices.**



Aux Eucharisties nous prierons pour :

Dimanche 19 octobre à 11h : la communauté

Dimanche 19 octobre à 18h : Amato Mansi et Gino Legname

Dimanche 26 octobre à 11h : Tadeusz Kostek

Horaire des messes cette semaine à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle
- Le dimanche à 11h, à la grande église et à 18h, à la chapelle
- Le lundi à 18h30 à la chapelle
- Le mardi à 9h à la chapelle

En néerlandais, le dimanche 26 octobre à 11h, à la chapelle

Confessions

Le dimanche 19 octobre de 10h45 à 12h avec l'abbé Didier van Havre.

Le lundi 20 octobre de 17h à 18h avec l'abbé Etienne Montero.

Le mardi 21 octobre de 9h30 à 10h30 avec l'abbé Jacques Leirens.

Permanence à la cure

L'abbé Jacques Leirens sera présent à la cure, rue Henri Vandermaelen 25, pour accueillir les paroissiens souhaitant lui parler tous les samedis du mois d'octobre de 14h à 16h.

Collecte



Dimanche de la Mission Universelle – 18 et 19 octobre. Une fois par an, tous les chrétiens sont invités à contribuer généreusement au travail missionnaire dans le monde entier. La collecte de ce jour est destinée à l'organisation MISSIO qui la redistribue, au départ de Rome, en fonction des besoins missionnaires les plus urgents. Merci de faire preuve de grande générosité pour que le message du Christ soit largement diffusé dans le monde, en paroles et en actes.

Mois d'octobre, mois du Rosaire

En octobre, mois du rosaire, nous prions un mystère du Rosaire chaque samedi à 16h à la chapelle :

Samedi 5 octobre : les mystères joyeux

Samedi 12 octobre : les mystères lumineux

Samedi 19 octobre : les mystères douloureux

Samedi 26 octobre : les mystères glorieux

Lectures pour le 29^e dimanche du Temps Ordinaire - Année C

Première lecture : du livre de l'Exode (Ex 17, 8-13)

En ces jours-là, le peuple d'Israël marchait à travers le désert. Les Amalécites survinrent et attaquèrent Israël à Rephidim. Moïse dit alors à Josué : « Choisis des hommes, et va combattre les Amalécites. Moi, demain, je me tiendrai sur le sommet de la colline, le bâton de Dieu à la main. » Josué fit ce que Moïse avait dit : il mena le combat contre les Amalécites. Moïse, Aaron et Hur étaient montés au sommet de la colline. Quand Moïse tenait la main levée, Israël était le plus fort. Quand il la laissait retomber, Amalec était le plus fort. Mais les mains de Moïse s'alourdissaient ; on prit une pierre, on la plaça derrière lui, et il s'assit dessus. Aaron et Hur lui soutenaient les mains, l'un d'un côté, l'autre de l'autre. Ainsi les mains de Moïse restèrent fermes jusqu'au coucher du soleil. Et Josué triompha des Amalécites au fil de l'épée.

Lecteur : Parole du Seigneur,

Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu

PSAUME (120)

**R/ Le secours me viendra du Seigneur
qui a fait le ciel et la terre.**

Je lève les yeux vers les montagnes :
d'où le secours me viendra-t-il ?
Le secours me viendra du Seigneur
qui a fait le ciel et la terre.

Qu'il empêche ton pied de glisser,
qu'il ne dorme pas, ton gardien.
Non, il ne dort pas, ne sommeille pas,
le gardien d'Israël.

Le Seigneur, ton gardien, le Seigneur, ton ombrage,
se tient près de toi.
Le soleil, pendant le jour, ne pourra te frapper,
ni la lune, durant la nuit.

Le Seigneur te gardera de tout mal,
il gardera ta vie.
Le Seigneur te gardera, au départ et au retour,
maintenant, à jamais.

Deuxième lecture : de la deuxième lettre de saint Paul apôtre à Timothée (2 Tm 3, 14 – 4, 2)

Bien-aimé, demeure ferme dans ce que tu as appris : de cela tu as acquis la certitude, sachant bien de qui tu l'as appris. Depuis ton plus jeune âge, tu connais les Saintes Écritures : elles ont le pouvoir de te communiquer la sagesse, en vue du salut par la foi que nous avons en Jésus Christ. Toute l'Écriture est inspirée par Dieu ; elle est utile pour enseigner, dénoncer le mal, redresser, éduquer dans la justice ; grâce à elle, l'homme de Dieu sera accompli, équipé pour faire toute sorte de bien.

Devant Dieu, et devant le Christ Jésus qui va juger les vivants et les morts, je t'en conjure, au nom de sa Manifestation et de son Règne : proclame la Parole, interviens à temps contretemps, dénonce le mal, fais des reproches, encourage, toujours avec patience et souci d'instruire.

Lecteur : **Parole du Seigneur.**

Assemblée : **Nous rendons grâce à Dieu**

ÉVANGILE

Alléluia. Alléluia. Elle est vivante, efficace, la parole de Dieu ; elle juge des intentions et des pensées du cœur.. **Alléluia.**

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 18, 1-8)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples une parabole sur la nécessité pour eux de toujours prier sans se décourager : « Il y avait dans une ville un juge qui ne craignait pas Dieu et ne respectait pas les hommes. Dans cette même ville, il y avait une veuve qui venait lui demander : 'Rends-moi justice contre mon adversaire.' Longtemps il refusa ; puis il se dit : 'Même si je ne crains pas Dieu et ne respecte personne, comme cette veuve commence à m'ennuyer, je vais lui rendre justice pour qu'elle ne vienne plus sans cesse m'assommer.' » Le Seigneur ajouta : « Écoutez bien ce que dit ce juge dépourvu de justice ! Et Dieu ne ferait pas justice à ses élus, qui crient vers lui jour et nuit ? Les fait-il attendre ? Je vous le déclare : bien vite, il leur fera justice. Cependant, le Fils de l'homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? »

Célébrant : **Acclamons la Parole de Dieu**

Assemblée : **Louange à toi, Seigneur Jésus**

Compte X @Pontifex de notre pape Léon XIV, le 15 octobre 2025 :

« De la Résurrection du Christ jaillit l'espérance qui nous fait déjà goûter, malgré les difficultés de la vie, un calme profond et joyeux : cette paix que Lui seul nous donnera à la fin, sans fin. »